

Am 14.07.2009 verstarb im Alter von 48 Jahren

Herr
Polizeihauptkommissar
Dirk Ohlson



Dirk Ohlson war seit dem 01.10.1981 Polizeibeamter des Landes Nordrhein-Westfalen. Nach mehreren Zwischenstationen versah er Dienst im damaligen Schutzbereich West in Mülheim an der Ruhr, bevor er von 1996 bis 2003 Leiter der Kradstaffel der Mülheimer Polizei wurde.

Seit 2003 war er Dienstgruppenleiter in der Polizeiwache Speldorf und war hier maßgeblich für die Sicherheit der Mülheimer Bevölkerung verantwortlich. Dieser Verantwortung war er sich immer bewusst und er ist ihr auch stets nachgekommen. Dabei war seine Sorge um das Wohl der Bevölkerung nur ein Teil seines Wirkens.

Die Kolleginnen und Kollegen, die Dirk Ohlson kennen lernen durften, heben immer wieder seine aufrichtige und kollegiale Art hervor. Sein dienstliches Engagement war bemerkenswert.

Er zeichnete sich durch seine freundschaftliche, wenn nötig aber auch bestimmende Art aus.

Dirk Ohlson hatte auch Ecken und Kanten, verstand es aber, sein Gegenüber auf seine individuelle Art einzufangen und Spannungen abzubauen, dem anderen die Hand zu reichen.

Er hatte stets ein offenes Ohr für die Sorgen und Nöte seiner Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, wobei sein besonderes Interesse auch den privaten Belangen jedes einzelnen galt; oftmals und gerne stand er seinen Kolleginnen und Kollegen hilfsbereit zur Seite

Dirk Ohlson war witzig, lebenslustig, hatte Spaß an den schönen Dingen des Lebens, war sportlich und vielseitig interessiert.

Es hat Spaß und Freude gemacht, mit ihm zu arbeiten.

Dirk Ohlson wurde am Nachmittag des 13.07.2009 bei Ausübung eines seiner Hobbys, dem Motorradfahren, Opfer eines Verkehrsunfalls in Hünxe. Er verstarb an den Folgen seiner schweren inneren Verletzungen am frühen Morgen des 14.07.2009 in einem Duisburger Krankenhaus.

Wir denken an Dirk Ohlson, aber auch an seine Angehörigen.

Wir vermissen ihn schon jetzt und werden ihn immer im Gedächtnis haben.

Essen, den 16. Juli 2009